
 

“ REQUERIMENTO Nº 04/2016 “ 

 

 

 

 

SENHOR  PRESIDENTE; 

  

 

 

Requeiro a Mesa ouvido o Plenário, na forma regimental que seja 

oficiado o Sr. João Ferreira Junior, DD. Prefeito Municipal de Lupércio, à Empresa SABESP 

e ao DAEE,  para que, tomem as providencias necessárias, o mais breve possível, para sanar 

os problemas, que vem causando uma imensa erosão, no Distrito de Santa Terezinha, neste 

Município de Lupércio SP. 

 

 

        JUSTIFICATIVA 

 

Justifica-se pelo fato de que a referida Erosão, vem aumentando dia a dia, e já por vários anos, 

colocando em risco a central de captação de água(SABESP), já “engoliu” chácaras inteiras, esta 

se aproximando de residências, sem contar os prejuízos e danos ecológicos. Não vamos esperar 

que aconteça algo pior, do que já ocorreu, vamos nos esforçar um pouco mais, vamos nos unir, 

Governo Municipal, Governo Estadual e Governo Federal, e vamos sanar de uma vez por todas 

este problema, no caso, até mesmo Declarar “Calamidade Pública”. 

 

 

Sendo o que se apresenta, certa do pronto atendimento, antecipo 

agradecemos. 

 

 

SALA DAS SESSÕES FCO. ANGELO QUITO, 22 DE FEVEREIRO DE 2.016. 

 

 

 

 

 

SILVANA DE OLIVEIRA MESQUITA 

VEREADORA 
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